
Verbale Consiglio di Amministrazione del 5 luglio 2024

Il giorno 5 del mese di Luglio dell’anno 2024 alle ore 10.00con l’utilizzo della piattaforma telematica

“googlemeet”: https://meet.google.com/pzt-xdvf-upz si è riunito il Consiglio di Amministrazione a

seguito convocazione del Presidente - prot. 487del 01.07. 2024 - per deliberare sul seguente Ordine del

Giorno:

1. Approvazione graduatoria definitiva Misura 6.4.c ambito 2 seconda edizione;

2. Approvazione variante non sostanziale in sostituzione della variante sostanziale approvata nella

seduta del CDA del 12 novembre 2023;

3. Varie ed eventuali.

Sono presenti in modalità telematica i Signori Consiglieri:

Mario Salvatore Sfameni – Presidente

Davide Starvaggi – Vice presidente

Giuseppe Midili – Consigliere

Gino Sciotto - Consigliere

Domenico Maria Eustachio Nastasi – Consigliere

Giuseppe Siracusano - Consigliere

Angelica Furnari – Consigliere

Risultano assenti i Signori Consiglieri:

Riccardo Gullo – Consigliere

Francesco Scaldati - Consigliere

Sono presenti altresì, in collegamento on-line, senza diritto di voto, il Dott. Luigi Amato – Direttore del

GAL, il dott. Pietro David Responsabile Amministrativo Finanziario e la Dr.ssa Claudia Bruno Responsabile

Progettazione e Programmazione.

Il Vice Presidente constatata la presenza del numero legale (5/9) per la validità della stessa, chiama a

verbalizzare i lavori della seduta, la dott.ssa Claudia Bruno che contestualmente accetta.

Si inizia la discussione del punto 2) dell’ordine del giorno:

2) Approvazione variante non sostanziale in sostituzione della variante sostanziale approvata

nella seduta del CDA del 12 novembre 2023. Prende la parola il Direttore che spiega le

motivazioni tecnicheper le quali è necessario approvare una variante non sostanziale in

sostituzione della variante sostanziale approvata nella seduta del 12 novembre 2023 e chiede al

Dr. David di intervenire per specificare nel dettaglio quanto avvenuto. Il RAF specifica che la

variante non sostanziale che oggi si propone di approvare risulta necessaria per consentire al



Dipartimento Agricoltura della Regione Siciliana di pubblicare i decreti di concessione dei

Progetti a regia del Gal Tirreno-Eolie approvati il 27 dicembre 2023. Per mantenersi nell’ambito

di una variante non sostanziale è necessario mantenere una dotazione minima di € 5.000,00

nella mis. 6.4a ambito 2. Ciò consente, senza alcuna modifica significativa di trasformare la

variante da sostanziale a non sostanziale e quindi con un iter di approvazione più rapido da parte

del Servizio 3 medesimo. Interviene il Consigliere Siracusano per chiedere maggiori chiarimenti

in merito ad una nota del PAL che riporta la decisione di non attuare alcuni progetti a regia che

interessavano le Eolie (ecomuseo di Malfa e Lipari). Su questo Punto il RAF comunica che nel

dibatto in Cda sono state date delle direttive in merito alle somme ottenute con le risorse

aggiuntive ed individuati i Progetti a regia ad essi destinate. Alle ore 10.15 si uniscono alla

riunione il Presidente Mario Sfameni e il consigliere Giuseppe Mildi. Il numero legale diventa

quindi 7/9. Il Dr. Amato fa presente che oggi non si stanno approvando i progetti a regia già

oggetto di approvazione nel CDA del 27 dicembre 2023, ma il consigliere Siracusano desidera

comunque comprendere le motivazioni di tali scelte e chiede che gli venga fornito il verbale del

CDA oggetto dell’approvazione, che contestualmente gli viene inviato. Interviene il Presidenteper

sottolineareancora che la seduta di oggi non ha come oggetto i Progetti a regia, ma bensì

l’approvazione formale di una variante che già materialmente è stata approvata. Interviene poi il

consigliere Midili che sottolinea come sia inopportuno oggi riprendere una discussione che si è

svolta in un CDA di Novembre 2023. Le legittime domande che oggi pone il Consigliere

Siracusano le avrebbe potute fare subito dopo la seduta del Consiglio visto che i verbali vengono

pubblicati sul sito del GAL. Inoltre puntualizza il Consigliere Midili che le Isole Eolie sono state

sempre al centro dell’attenzione dei precedenti CDA e di tutti i Consiglieri di Amministrazione del

GAL. Il Consigliere Siracusano ribadisce di non condividere i contenuti della variante e motiva la

sua posizione affermando, tra l’altro,che nessuna deliberazione di CdA, a maggior ragione quella

del 27 dicembre 2023, reca l’esplicita decisione di non realizzare progetti di“riqualificazione

dell'ecomuseo Isole Lipari e Salina”, precedentemente deliberati dallo stesso CdA. Evidenzia,

inoltre, che la presente deliberazione ha carattere novativo della precedente, assunta dal CdA

nella seduta del 12 novembre 2023, sicchè è legittimo sollevare obiezioni anche con riferimento

alle scelte ivi contenute, ed in particolare nell’allegato“PAL del Gal Tirreno Eolie VERSIONE 4.0

approvato con D.D.G. n.3208 del 01/08/2022, con le modifiche effettuate”. Peraltro tale

documento, costituente parte integrante della “relazione di accompagnamento alla variante”, in

un primo momento non era stato inserito tra gli allegati inviati ai consiglieri ed è stato trasmesso

irritualmente e tardivamente, per la precisione solo il giorno precedente il CdA ed a seguito di

specifica richiesta dello stesso consigliere. In ragione di tali argomentazioni dichiara la propria

astensione. Il Consigliere Starvaggi interviene sottolineando che a suo avviso l’approvazione di



oggi è un mero atto formale, su una proposta del Servizio 3 della Regione, e vota favorevolmente

anche per assicurare una continuità amministrativa. Dello stesso avviso è anche la Dr.ssa Furnari

che vota favorevolmente. Il consigliere Midili sottolinea che il GAL fino ad oggi ha sempre

tutelato gli interessi dei territori delle isole e vota anch’egli favorevolmente. I consiglieri Sciotto e

Nastasi votano favorevolmente. La variante viene quindi approvata con sei voti favorevoli e un

astenuto. Il consigliere Siracusano chiede inoltre che il presente verbale venga approvato

all’inizio della prossima seduta di CDA.

Si passa poi a discutere il primo punto all’odg:

1) Approvazione graduatoria definitiva Misura 6.4.c ambito 2 seconda edizione. Prende la

parola il direttore che chiede ai consiglieri di votare per l’approvazione della graduatoria

definitiva della misura 6.4.c ambito 2 seconda edizione, visto che la stessa è stata sottoposta a

controllo dall’Area 4 “controlli” del Dipartimento Agricoltura e i consiglieri per chiamata diretta

approvano all’unanimità.

Il Presidente alle ore 11.00 non avendo altro su cui deliberare, dichiara conclusa la seduta, invita

l’Ufficio di Piano a procedere alle procedure amministrative relative a quanto deciso, e autorizza

la chiusura del collegamento telematico.

La Segretaria Verbalizzante Il Presidente

Claudia Bruno Mario Salvatore Sfameni


